

Cuba y Bahamas amplían cooperación para enfrentar desastres naturales



Representantes de Cuba y Bahamas intercambiaron criterios sobre desastres naturales. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 11 mar (RHC) Representantes de Cuba y Bahamas intercambiaron criterios sobre desastres naturales y la importancia de la cooperación entre ambos países para enfrentar esos eventos, que cada año afectan a la región del Caribe.

Según el sitio de la cancillería Cubaminrex, el embajador cubano, Alejandro García, y Carl Francis Smith, secretario permanente del bahameño Ministerio para la Preparación, Manejo y

Reconstrucción ante Desastres, intercambiaron sobre la necesidad de explorar e identificar las áreas de colaboración para fortalecer las capacidades de respuesta ante huracanes y otras contingencias.

García agradeció a Smith por el encuentro y el apoyo permanente a la ampliación de los nexos bilaterales, señala la nota.

Ambas naciones comenzaron a cooperar entre sí incluso antes del inicio de las relaciones diplomáticas, establecidas el 30 de noviembre de 1974.

Según el portal, ambos países cooperan en varios sectores como educación, salud, música, artes visuales, seguridad nacional, agricultura, turismo y comercio. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/250302-cuba-y-bahamas-amplian-cooperacion-para-enfrentar-desastres-naturales>



Radio Habana Cuba